
 
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ РАБОТАЕТ НА БЛАГО КРЫМСКОГО НАРОДА 
 
Художники на особом образном языке выражают надежду и веру в будущее, единство 
многообразие и взаимное обогащение культур всех народов Крыма, любовь, понимание и 
уважение к нашей общей истории. 21 января 2019 года в Симферопольском этнографическом 
музее состоялось яркое открытие выставки крымских художников «Мой Крым».Мероприятие 
посвящено Дню Республики Крым.  
Одним из организаторов данного открытия является Светлана Коськина – руководитель 
группы культуры Общественного совета. На торжественном открытии выставки с 
приветственными словами выступил председатель Общественного совета г. Симферополя 
Олег Николаевич Щербаков. Далее гостям представили насыщенную концертную программу. 
Праздничную атмосферу поддержали стихи крымских поэтов, народные песни в исполнении 
ансамбля русской общины "Лебедушки" и радостные детские песни в исполнении самых 
юных солистов Валерии и Сафие. Художники представили всё многообразие Крыма в единой 
картине, написанной с мастерством и любовью. На открытие выставки были приглашены 
СМИ Крыма (ТРК ИТВ), которые в свою очередь заявили, что крымский полуостров 
нуждается в проведении мероприятий такого формата.  
 
На выставке представлены работы крымских художников как профессионалов, так и 
любителей, в числе которых Артем Шубин, Влада Турская, Алексей Виноградов, Любовь 
Лавлина, Елена Лимонова, Екатерина Стамова, Сона Торозян, Светояра Рысенко, Оксана 
Золотова и другие. Художники работают в разных стилях, направлениях и жанрах 
изобразительного искусства, но всех их объединяет одна общая тема – это любовь к Крыму, к 
его истории и культуре. Вниманию посетителей представлены графические работы, масляная 
живопись, акварель, в числе которых архитектурные пейзажи, портреты и натюрморты. 
Крым - это восхитительная природа, талантливые трудолюбивые люди и щедрые дары 
нашего края. Поздравляем всех с Праздником и приглашаем посетить выставку «Мой Крым» 
в галерее Крымского этнографического музея по адресу г. Симферополь, ул. Пушкина 18. 
 
Проблема приюта для бездомных животных остаётся актуальной и по сей день. Известно, 
что около 20 млн рублей будет выделено на завершение строительства приюта для бездомных 
животных в Симферополе. «Средства на второй этап строительства будут выделяться по 
процедуре, которую мы планируем завершить до конца марта. Средства, которые 
предусмотрены в бюджете – это 18-20 млн руб – позволят завершить весь объем работ», – 
отметила глава администрации города. Выездное совещание состоялось в рамках 
муниципального и общественного контроля за возведением этого объекта. Контроль хода 
строительных работ приюта для бездомных животных сегодня осуществляли: Глава 
администрации г. Симферополя Маленко Н.Ф. , председатель общественной палаты 
Республики Крым Иоффе Г.А. и председатель Общественного совета г. Симферополь 
Щербаков О. Н.  
«Это очень важный социальный объект Симферополя. Здесь будет осуществляться 
цивилизованный подход к существующей проблеме бездомных животных: отлов, 
стерилизация животных и выпуск их в среду обитания. В рамках муниципального и 
общественного контроля мы постоянно контролируем это строительство. Все идет по плану. 
Есть некоторые сложности, связанные с погодными условиями. Уже возведены основные 
объекты. Главное, что городская власть контролируют все возникающие технические 
проблемы. Процесс идет, претензий к подрядчику нет», – подчеркнул председатель 
Общественной палаты Крыма Григорий Иоффе. Приют будет рассчитан на одновременное 
пребывание около 200 животных. Первым этапом строительства было предусмотрено 
возведение одноэтажного здания общей площадью в 167 кв. метров и крытых вольеров 
площадью в 855 кв. метров. В целом проект предусматривает строительство хозяйственного 



и административного блоков, крытых вольеров на 148 животных, ветеринарной клиники с 
возможностью содержания 30 взрослых собак, 20 щенков и 70 котов, а также пожарных 
резервуаров и очистных сооружений. Генеральным подрядчиком строительства является 
ООО «Крым-Девелопмент». 
 
 
Работа Общественного Совета проводится в соответствии с утверждёнными планами. Члены 
ОС принимают активное участие в заседаниях, совещаниях и мероприятиях в рамках 
развития крымского полуострова. 23 января 2019 года состоялось рабочее совещание 
участников Общественного совета г. Симферополь по вопросу бесплатной парковки для тех, 
кто привозит детей на занятия в Симферопольское учреждение детского бесплатного 
дополнительного образования "Дворец пионеров".  На собрании было проработано 
множество вариантов решения проблемы. Окончательно принят и утверждён план 
урегулирования данной ситуации администрацией города Симферополь.   
В ходе обсуждения установлено, что администрацией города Симферополь было направлено 
письмо в адрес ГБОУ ДО РК "Дворец детского и юношеского творчества" с предложением 
решения обсуждаемого вопроса, а именно, предоставлении информации о посещении 
данного учреждения детей, с указанием ФИО, времени и дней недели посещения занятий. 
Располагая данной информацией, работники МУП "ГорТрансСервис", ежедневно смогут 
беспрепятственно впускать на бесплатной основе родителей (сопровождающих) детей для 
въезда на территорию автостоянки, а также контролировать время пребывания на ней, во 
избежание злоупотребления в последующем.  
В случае необходимости и наличия социального запроса, вносить коррективы в процедуру 
предоставления бесплатной парковки транспортных средств на вышеуказанной площадке для 
родителей (сопровождающих) детей. Таким образом решена проблема парковки возле 
Дворца пионеров в городе Симферополь. Руководитель рабочей группы Инна Шишова и 
члены рабочей группы выразили благодарность администрации города за совместную и 
плодотворную работу. 
 
Позднее, 25 января 2019 года состоялось аппаратное заседание руководителей рабочих групп 
Общественного совета г. Симферополь. Собрание открыл руководитель группы СМИ Андрей 
Добрей, рассказав о сотрудничестве с ВУЗами, в частности, с КФУ им. Вернадского, 
упомянув о дальнейшем развитии публикации информации о работе ОС в социальных сетях. 
Далее выступал Куклев Алексей - руководитель группы по предпринимательству. Алексей 
рассказал присутствующим о подготовке к выставке (утверждение логотипа, проведение 
переговоров с предпринимателями). Руководитель группы по здравоохранению рассказал о 
подготовке к мониторингу симферопольских поликлинк и детских учреждений, во многих из 
которых обнаружено большое количество нарушений. Как посчитали участники заседания, 
Общественный совет обязан проконтролировать ход дальнейшего развития событий. 
Светлана Коськина (лидер группы по культуре) оповестила о планах группы по мониторингу 
выполнения программы развития культуры полуострова. Известно, что на выполнение этой 
задачи выделена определенная сумма денег, большая часть которых вложена в досуговые 
центры. Контролем рационального использования бюджета и собирается заниматься группа 
по культуре. На данный момент привлекаются эксперты и в юридической области, и в 
области культуры. Такие решения способствуют благоприятному исходу событий. Затем 
выступила Ярулина Людмила Саматовна, поведав о скором заседании, которое состоится 31 
января, куда приглашены представители администрации города Симферополь. К этому 
времени уже будут окончательно разработаны и готовы планы действий рабочих групп на 
2019 год. Завершила выступление руководителей групп Общественного совета Кухоренко 
Татьяна Генадьевна, которая рассказала о работе аппарата Общественного совета и 
взаимодействия с общественными структурами.  
 



Далее обсудилась работа временных рабочих групп по мониторингу создания безопасного 
условия движения, по мониторингу освещения городских улиц Симферополя. План работы 
по поводу мониторинга освещения улиц Симферополя предложил разработать руководитель 
группы СМИ Общественного совета Андрей Добрей.  
 
"Руководители групп разработали свой индивидуальный план задач на 2019 год, который 
будет выполняться совместно с планом Общественного совета в целом. Главные цели 
поставлены. И мы готовы к плодотворной работе на благо развития Симферополя", - 
комментирует Щербаков О. Н.  Члены Общественного совета несомненно принимают 
активное участие в подготовке и рассмотрении вопросов на заседаниях Общественного 
совета, работают в тесном сотрудничестве с органами власти, входят в состав коллегии 
администрации Симферопольского района и комиссии по соблюдению требований к 
служебному поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта интересов. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 



 
 
 

 



 


